# Société neuchâteloise de science économique : dix ans d'activité : 1942-1952

Autor(en): Golay, Jean

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes

**Economiques et Sociales** 

Band (Jahr): 10 (1952)

Heft 4

PDF erstellt am: 22.09.2024

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-133853

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

#### Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

### **Documents**

## Société neuchâteloise de science économique

Dix ans d'activité — 1942-1952

A l'occasion de sa dixième année d'existence, la Société neuchâteloise de science économique, à laquelle nous sommes heureux de présenter nos félici-

tations, vient de publier une brochure fort intéressante 1.

Son président, M. Paul-René Rosset, recteur de l'Université de Neuchâtel et conseiller national, rappelle avec à-propos dans quelles circonstances elle a été créée; répondant à un réel besoin, elle a tout de suite suscité le plus vif intérêt, preuve en soit son effectif actuel; ses membres se recrutent non seulement dans les milieux d'affaires, mais aussi dans cette classe d'intellectuels neuchâtelois, toujours passionnés d'étude et de discussion; nombreux aussi sont les étudiants.

M. Frédéric Scheurer, professeur à l'Université, présente en une cinquantaine de pages, un remarquable résumé de quelque quarante-quatre conférences, à l'organisation desquelles la Société neuchâteloise de science économique a directement ou indirectement participé depuis sa fondation qui remonte au 15 avril 1942.

Notre propos n'est pas de donner ici même un compte rendu, qui ne pourrait être qu'incomplet, du texte très condensé de M. Scheurer. Nous voulons simplement le signaler à nos lecteurs et nous réjouir aussi du succès de la Société neuchâteloise de science économique. Il est réconfortant de voir que la Suisse romande ne reste pas en arrière et que si certaines initiatives — comme la création de nos sociétés — ne remontent pas très loin dans le passé, elles n'en sont pas moins opportunes et très utiles. La vie économique, avec toutes ses incidences politiques et sociales, a pris une telle importance qu'il est devenu indispensable qu'elle ne reste pas le fait d'un petit nombre de spécialistes; le citoyen, au même titre que l'homme cultivé, doit aussi être informé de ces problèmes, aujourd'hui plus particulièrement, où il est si souvent appelé à se prononcer sur le plan cantonal, comme sur le plan fédéral.

Nos vœux accompagnent la Société neuchâteloise de science économique

et nous lui souhaitons une vigoureuse adolescence.

JEAN GOLAY.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>Dix ans d'activité — 1942-1952. Fascicule IX des Publications de la Société neuchâteloise de science économique.